

Basel, 24. März 2020

Tief traurig müssen wir Ihnen den Tod unseres Ehrenmitgliedes und Altpräsidenten

Hans Gebhardt

1. April 1934 – 16. März 2020

mitteilen.

Hans Gebhardt engagierte sich viele Jahre zum Wohle unseres Berufsstandes und nahm aktiv am Geschehen unseres Verbandes auch als langjähriges Vorstandsmitglied teil. Er war ein allseits geschätzter Berufskollege. 1991 wurde er in das Amt als neuer Präsident des VBEI gewählt. Dieses Amt übte er bis 1995 sehr erfolgreich und umsichtig aus.

Für seine grossen Verdienste haben wir Hans Gebhardt im Jahre 2002 zum Ehrenmitglied ernannt. Wir sind ihm zu grossem Dank verpflichtet.

Den lieben Verstorbenen werden wir in ehrender und dankbarer Erinnerung behalten. Seinen Hinterbliebenen sprechen wir unser herzliches Beileid aus.

In tiefer Trauer:

Vorstand, Mitglieder und Sekretariat
Verband Basler Elektroinstallationsfirmen

Die Trauerfeier findet im engsten Kreis statt.